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Обзор деятельности  

органов государственной власти 

 

8 – 9 ноября 2022 г. 

  

 
9 ноября – Из выступления М.Мишустина на заседании Координационного 

совета по обеспечению потребностей ВС РФ, других войск, воинских 

формирований и органов: 

 Необходимо учитывать мнение тех, кто использует военную продукцию. 

Это касается всех направлений – от тяжелых вооружений до содержания 

медицинской аптечки. 

 По каждой номенклатуре формируется план-график с указанием 

исполнителя, чтобы точно координировать процесс производства. Руководители 

предприятий должны быть ознакомлены с планом под личную подпись. 

 

 
8 ноября – Представители СФ выступили на ярославском форуме «Инновации. 

Бизнес. Образование – 2022: новые вызовы в новых реалиях». 

В ходе мероприятия обсуждались современные тренды и вызовы в сфере 

образования и науки, вопросы подготовки кадров для цифровой экономики, 

эффективного управления кадровым потенциалом региона, развития 

предпринимательства в молодежной среде. 

 

8 ноября – Из выступления К.Долгова1 на круглом столе по вопросам 

стимулирования развития энергетического машиностроения: 

 Разработка отечественного ПО для машиностроения – одна из ключевых 

задач, которую сегодня необходимо решать. 

 Одним из факторов сдерживания развития энергетического 

машиностроения является отсутствие доступа к современным материалам. 

 Стратегическое значение имеет подготовка и развитие профессиональных 

кадров для отрасли энергетического машиностроения, в т.ч. специалистов для 

разработки отраслевого ПО и выполнения производственных задач. 

 

Участники обсудили вопросы развития механизмов господдержки 

инвестиций в создание новых производств и наращивания действующих 

производственных мощностей, стимулирования разработки новых видов 

продукции, господдержки отраслевых НИОКРов. 
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 Заместитель председателя Комитета СФ ФС РФ по экономической политике 
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В мероприятии приняли участие представители Минэнерго, 

Минэкономразвития, Минпромторга, Минобрнауки, государственных и 

коммерческих организаций, ассоциаций и объединений, эксперты. 

 

9 ноября – С.Митин 2обсудил вопросы развития отечественного производства 

органической продукции. 

В ходе совещания был рассмотрен вопрос исполнения решения Совета 

по вопросам АПК и природопользования при СФ в части разработки Стратегии 

развития органического производства в Российской Федерации до 2030 года3. 

Отмечено, что в целях обеспечения устойчивого развития производства 

российской органической продукции, важно утвердить соответствующую 

стратегию в формате отдельного документа, определяющего основные цели 

и задачи, индикаторы развития, а также механизмы их реализации. 

Представители Роскачества проинформировали о реализации 

рекомендаций в части стандартизации требований к органическому 

производству, гармонизации российских стандартов с международными, а также 

по закреплению роли России как ведущего государства в стандартизации 

органической продукции в международных организациях по стандартизации 

и межгосударственных технических комитетах. 

Было отмечено, что по итогам сентябрьского заседания Государственной 

комиссии по противодействию незаконному обороту промышленной продукции 

Минпромторгом были подготовлены и направлены разъяснения участникам 

рынка о недопущении принятия в реализацию продукции, именуемой 

«органическая», но не имеющей российского сертификата.  

Принимая во внимание перспективы развития отечественного 

производства органической продукции, этот вопрос останется на парламентском 

контроле Совета Федерации и профильного Комитета. 

 

 
8 ноября – Заседание Государственной Думы. 

Из принятых в 1-м чтении законопроектов: 

 О внесении изменений в ФЗ «О введении в действие ч.1 ГК РФ». 

Предложены правила по включению в российский гражданский оборот 

ЮЛ, действующих на территориях ДНР, ЛНР, Запорожской и Херсонской 

областей на день принятия в РФ новых субъектов РФ. 

 

                                                           
2
 Первый заместитель председателя Комитета СФ по аграрно-продовольственной политике и 

природопользованию 
3
 Стратегия разработана Минсельхозом совместно с Роскачеством. Проект был принципиально одобрен 

решением Комитета с корректировками. 
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  О внесении изменений в ЖК РФ и отдельные законодательные акты РФ. 

Об оптимизации процесса по продлению органами государственного 

жилищного надзора лицензий на осуществление предпринимательской 

деятельности по управлению многоквартирными домами. 

 

8 ноября – В ГД внесен законопроект о поддержке субъектов МСП – 

производителей упакованной воды.4 

Законопроект разработан для устранения несовершенства правового 

регулирования, препятствующего субъектам МСП – производителям 

упакованной воды быть получателями финансовой поддержки. 

Согласно ФЗ  «О развитии МСП в РФ» поддержка не может оказываться 

субъектам МСП, которые занимаются производством и (или) реализацией 

подакцизных товаров, а также добычей и (или) реализацией полезных 

ископаемых, за исключением общераспространенных полезных 

ископаемых, если иное не предусмотрено правительством РФ. Вода не 

отнесена к общераспространенным полезным ископаемым, таким 

образом, субъекты МСП – производители упакованной воды лишены 

возможности быть получателями финансовой поддержки. 

 

9 ноября – В ГД прошел круглый стол на тему «Поддержка МСП в субъектах  

со средним уровнем реагирования». 

На мероприятии присутствовали депутаты ГД, представители ФОИВов, 

министерств и ведомств приграничных территорий, Банка России, Корпорации 

МСП, ТПП РФ и бизнеса. 

Рассматривались вопросы предоставления льготных кредитов  

и реструктуризации долгов, страхования имущества, кадастровой стоимости 

земли, моратория на проверки, необходимости сохранения жизненно-важных 

социальных структур, которые терпят убытки из-за оттока населения, снижения 

экономической активности, падения турпотока, сокращения посетителей в 

системе общепита, положения социальных предпринимателей, роста стоимости 

доставки и увеличения сроков поставки товара, роста цен на продукцию. 

 

Из выступления А.Демина5: 

 Надеюсь, круглый стол станет основой для практических решений, 

которые помогут создать необходимые правовые условия для защиты прав  

законных интересов предпринимателей, для обеспечения стабильной работы 

МСП в регионах, где введен средний уровень реагирования. 
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 По материалам ИА ТАСС 

5
 Председатель Комитета ГД по МСП 
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8 ноября – Опубликовано исполнение расходов федерального бюджета на 

реализацию нацпроектов. 

По предварительным данным, исполнение расходов федерального бюджета 

на реализацию национальных проектов – по состоянию на 1 ноября 2022г. – 

составило 2 464,6 млрд руб. или 75,8 % от плановых бюджетных назначений. 

Исполнение расходов в разрезе нацпроектов, в частности, составляет: 

 «Туризм и индустрия гостеприимства» - 77,4 %; 

 «Производительность труда» - 72,3 %;  

 «МСП и поддержка ИП инициативы» - 65,7 %; 

 «Международная кооперация и экспорт» - 62,8 %; 

 «Цифровая экономика Российской Федерации» - 42,3 %.  

 

8 ноября – Сроки введения обязательной физической маркировки ювелирных 

изделий в системе ГИИС ДМДК перенесены с марта 2023г. на март 2024г. 

Решение о продлении сроков принято на основе консенсуса с деловым 

сообществом с учетом представленных участниками рынка доводов, 

проведенного Минфином анализа состояния российской ювелирной отрасли.  

 

 
9 ноября – Зарегистрирован первый цифровой нормативный правовой акт. 

Первый НПА создан с помощью Конструктора цифровых регламентов 

(КЦР). За разработку КЦР отвечает Минцифры, Минэкономразвития 

осуществляет методологическую поддержку разработки системы. 

Справочно: КЦР – инструмент, позволяющий провести разработку, 

согласование и государственную регистрацию машиночитаемых 

административных регламентов предоставления государственных и 

муниципальных услуг. Информация, после внесения разработчиком, 

проверяется автоматически. Это снижает количество ошибок и 

сокращает временные затраты на экспертизу и согласование. 

Цифровизация позволит более полно учитывать все категории 

получателей услуг. 
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9 ноября – Минэкономразвития запустило серию зарубежных стажировок для 

участников Президентской программы подготовки управленческих кадров. 

Состоялись встречи с представителями различных сфер 

предпринимательской деятельности — ТПП Стамбула, Делового совета 

внешнеэкономических связей Турции, Ассоциации экспортеров Западного 

Средиземноморья, Ассоциации турецких производителей строительных 

материалов, Управления культуры и туризма провинции Антальи. 

Руководители российских предприятий представили турецким партнерам 

проекты из разных сфер бизнеса, предложили инвестиционные механизмы 

взаимодействия. Для участников стажировки были организованы групповые и 

индивидуальные посещения предприятий в Анкаре, Анталии и Стамбуле. 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитический департамент ТПП РФ 


